

COMISION TELOGICA INTERNACIONAL

La apostolicidad de la Iglesia y la sucesión apostólica*

PROEMIO

Este estudio quisiera clarificar la noción de sucesión apostólica, por una parte, porque la presentación de la doctrina católica sobre este tema se presenta como de importancia relevante para la vida de la Iglesia católica y, por otra parte, porque lo exige el diálogo ecuménico. En efecto, el diálogo ecuménico se ha abierto en cierta medida en todo el mundo y tiene un porvenir prometedor y fructuoso a condición de que los católicos participen en él dentro de la fidelidad a su identidad católica. Querríamos, pues, presentar la doctrina de la Iglesia católica referente a la sucesión apostólica, tanto para confortar a nuestros hermanos en la fe como para ayudar al desarrollo y a la maduración del diálogo ecuménico.

Enumeremos algunas de las dificultades ante las cuales nos encontramos con frecuencia:

- ¿Qué puede obtenerse del testimonio del Nuevo Testamento, científicamente considerado? ¿Cómo puede mostrarse la continuidad entre el Nuevo Testamento y la Tradición de la Iglesia?
- ¿Cuál es el papel de la imposición de las manos en la sucesión apostólica?
- ¿No existe en ciertos medios la tendencia a reducir la

(*) Texto original francés en *La Documentation Catholique*, n. 1657 (1974).